
令和５年９月定例会

９月２１日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ７ 坂 本 亮 平

２ 自由民主党 ２６ 渡 辺 知 典

３ 自由民主党 ６ 天 野 英 雄

４ 自由民主党 ２９ 木 口 京 子

［一問一答］

１ 地域を守る公共交通の在り方に
ついて

２ 農業農村整備事業の市町村負担
割合について

３ 農地利用の地域計画について

４ 投票率の向上と次世代の育成に
ついて

［一括質問］

１ 離島航路への支援について

２ 離島の観光振興について

３ 漁業の担い手確保等について

４ 中小企業の賃上げについて

５ 女性活躍の推進について

６ こども計画の策定等について

知 事

県民生活部長

農林水産部長

教 育 長

選挙管理委員会
委 員 長

［一問一答］
１ ピロリ菌検査について
２ インボイス制度について
３ 海外大学への進学について
４ 遠隔授業の単位認定について
５ 教科担任制について
６ 体育館の空調設置について
７ 地域未来投資促進法について
８ 中間貯蔵施設について
９ 都市施設の緑化について
10 ライドシェアの解禁について

［一問一答］

１ 農作物の生産振興について

２ 精神障害のある人に対する医療
費助成について

３ コロナ後のグローバル社会につ
いて

４ 男女共同参画推進センターにつ
いて

知 事

県民生活部長

保健医療部長

産業労働部長

土 木 部 長

出 納 局 長

教 育 長

知 事

県民生活部長

子ども・福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

知 事

農林水産部長

教 育 長



一問一答

一般質問 自 民 党 坂本議員

１ 地域を守る公共交通の在り方について

(１) 認識 ［知 事 ］

(２) 航路休止の影響把握 ［県 民 生 活 部 長 ］

(３) 航路維持に向けた検討 ［県 民 生 活 部 長 ］

(４) きめ細かい対応 ［知 事 ］

２ 農業農村整備事業の市町村負担割合について

(１) 認識 ［知 事 ］

(２) 市長会等 ［農 林 水 産 部 長 ］

(３) 見直し等 ［農 林 水 産 部 長 ］

３ 農地利用の地域計画について ［農 林 水 産 部 長 ］

(１) 担い手等を守る取組

(２) 進捗状況等

４ 投票率の向上と次世代の育成について

(１) 県議会議員選挙の投票率の見解 ［選挙管理委員長 ］

(２) 御当地アプリとの連携 ［選挙管理委員長 ］

(３) 県立高校での投票 ［選挙管理委員長 ］

(４) 主権者教育の見解等 ［教 育 長 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 渡辺知典議員

１ ピロリ菌検査について

(１) 研究の成果 ［保 健 医 療 部 長 ］

(２) 事業への意欲 ［知 事 ］

２ インボイス制度について

(１) 事業者を守る仕組み ［産 業 労 働 部 長 ］

(２) 免税事業者の扱い ［出 納 局 長 ］

３ 海外大学への進学について ［教 育 長 ］

４ 遠隔授業の単位認定について ［教 育 長 ］

(１) 新制度の活用

(２) 入学者選抜での配慮

５ 教科担任制について ［教 育 長 ］

(１) 小学校高学年での取組

(２) 専門的な人材

６ 体育館の空調設置について ［教 育 長 ］

７ 地域未来投資促進法について ［知 事 ］

８ 中間貯蔵施設について ［知 事 ］

９ 都市施設の緑化について ［土 木 部 長 ］

10 ライドシェアの解禁について

(１) 所見 ［知 事 ］

(２) 県内での取組 ［県 民 生 活 部 長 ］



一括質問

一般質問 自 民 党 天野議員

１ 離島航路への支援について ［県 民 生 活 部 長 ］

２ 離島の観光振興について ［産 業 労 働 部 長 ］

３ 漁業の担い手確保等について ［農 林 水 産 部 長 ］

４ 中小企業の賃上げについて ［知 事 ］

５ 女性活躍の推進について ［知 事 ］

６ こども計画の策定等について ［子ども･福祉部長 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 木口議員

１ 農作物の生産振興について ［農 林 水 産 部 長 ］

(１) 育成品種

(２) マスカット・オブ・アレキサンドリア

２ 精神障害のある人に対する医療費助成について ［知 事 ］

３ コロナ後のグローバル社会について

(１) 教育の国際化 ［教 育 長 ］

(２) 多文化共生 ［知 事 ］

４ 男女共同参画推進センターについて ［知 事 ］


